



CULTURE

ESTAIMPUIS

Passage de témoin À LA BIBLIOTHÈQUE

► Clothilde Hazard succède à Thérèse Schiltz à la tête de la bibliothèque

► Pour Thérèse Schiltz, une page s'est tournée fin 2013 quand la responsable de la bibliothèque communale d'Estaimpuis a dû prendre sa retraite. Depuis janvier, Clothilde Hazard, 25 ans, est à la tête de l'équipe composée de six personnes.

La philosophie ne va pas changer car la bibliothèque tourne bien : un peu plus de 1.000 lecteurs inscrits et environ 32.000 prêts en 2013. *"Il y a beaucoup d'animations, du traitement de l'information... Le dernier décret en date demande plus de dynamisme*

aux bibliothèques mais ce n'était pas une révolution pour nous car c'était déjà en cours", insiste Clothilde Hazard, entrée à la bibliothèque d'Estaimpuis en 2010, après avoir obtenu un bachelors en communication à l'Helha.

ELLE A ENSUITE SUIVI la formation de bibliothécaire. *"On voit encore cette image d'Epinal de la responsable de la bibliothèque*

avec un chignon et des grosses lunettes mais cela a bien changé."

"Notre atout, c'est le conseil", poursuit Clothilde Hazard. *"Nous connaissons les lecteurs et leurs goûts. C'est pour cela que les gens viennent à la bibliothèque. Et puis, il y a un réel esprit de convivialité."*

LA BIBLIOTHÈQUE d'Estaimpuis compte quelque 30.000 livres, 1.700 CD et des revues. Elle possède une salle de lecture et de documentation, un espace public numérique, un dépôt à Saint-Léger et à Estaimbourg, un relais de lecture à Estaimbourg, et un relais de lecture scolaire à Leers-Nord et Évregnies.

Un service de livraisons de livres à domicile a également été mis sur pied.

L'équipe de la bibliothèque propose aussi des animations et des ateliers. Sur le site web, elle publie ses coups de cœur.

Le prix d'inscription est de 3 € par adulte et de 1 € par enfant. La location d'un livre coûte 0,15 €, 0,30 € ou 0,60 €.

Laurent Dupuis

Le prêt à domicile se développe

ESTAIMPUIS Depuis quelques mois, la bibliothèque d'Estaimpuis livre également des livres à domicile. Cela a été mis sur pied en mai dernier, sous la houlette, encore, de Thérèse Schiltz. *"Ce service a été créé pour les personnes qui ne peuvent pas se déplacer, qui sont immobilisées",* indique Clothilde Hazard. *"La livraison se fait le premier mardi de chaque mois. C'est une animatrice qui va déposer les livres chez les personnes. Elle présente des livres sur base de la demande des personnes ou en fonction de leurs goûts. Nous les écoutons et puis nous les conseillons."*

L. Dup.

EN SAVOIR PLUS

Toutes les infos sur www.bibliotheque-estaimpuis.be, ou au 056/48.76.61



► "Notre atout, c'est le conseil. On connaît les lecteurs et leurs goûts", lance Clothilde Hazard (seconde femme en partant de la gauche). © DUPUIS